

平成25年度 3会場分 一部紹介

参加者のメッセージ

大きくなった今でも「生まれてきてくれてありがとう」です。傷ついた人の人生を変えられるような人に育ってほしいです。

いつか子どもを授かったら愛情をいっぱい注ぎたいと思います

今のこの気持ちを、毎日のバタバタの中でたくさんたくさん思い出せますように。

いつも怒ってばかりでごめんね。かっこいい優しい子になってほしいんだよ。だいすきよずっとみてるよ！

毎日のいつものが幸せなんだね

命の大切さがとてもよく感じられました。親が兄弟の何人でも一人ひとり愛しているということを知ってとてもうれしかったです。

足るを知り、今生きていることを大事に(大切に)しないといけないんですね。

改めて自分のことを大事にしようと思いました。

生きている今、生かされている今を大事にして、過ごしていかなければ振り返らせてもらいました。

私の若い頃の思い出がよみがえりました。小学生のころ同じクラスの朝鮮の人を皆でいじめしていました。とても今思えば何と申し訳なく、m o nさんにごめんなさいと言いたい気分です。

自分の横にある「幸せに気づける人」になってほしい！私もなりたい！

優しい心
思いやりの心
友だち
大切に

子どもが心を開いて話をできる環境を作るよう普段から私も受け入れる準備ができる親でありたいと感じました。

ありのままの自分でいいんだなあ。嫌な事や失敗したらネガティブな気持ちになってしまふ部活にも行きたくないという気持ちになりますので、m o nさんの歌を聞いてよかったです。

くじけそうになった時、今日の話を思い出そうと思いました。

毎日、当たり前のように感じていて、忘れていたものを、お話を聞いて考え直すことができました

時間に追われ、いつも寝顔を見ながら「ゆっくり話、出来なかったね」「ゆっくり話、聞いてあげられなかつたよね。ごめんね。」と、今日の話で、少し時間と向き合い、子どもとの会話を増やしていきたいと思いました。

